

Don Enrique Heller, su presidente, responde a diez preguntas acerca de las actividades del Centro.

1 ¿Qué propósitos orientaron la formación del C. E. Montclar?

—Nuestro propósito inicial y fundamental ha sido el de reunir a los ya existentes amantes del Excursionismo dentro de una Entidad bien reglamentada, y el de conquistar a nuevos adeptos para nuestro deporte, sobre todo entre las filas de nuestra juventud.

2 ¿Cuál fué la acogida inicial de vuestras actividades por parte del público?

—Nuestros primeros tanteos fueron observados con cierto escepticismo, más el entusiasmo y buena voluntad de hacer obra efectiva que han demostrado nuestros socios, no han tardado en abrirnos camino dentro de las más amplias esferas. Puedo afirmar que nuestra actividad ha merecido, cuando no siempre la colaboración, sí al menos la simpatía del público.

3 ¿Qué misión cree Vd. que incumbe a un Centro Excursionista?

—Entiendo que virtualmente sus misiones son dos: la deportiva y la cultural. La primera, al estimular el esfuerzo físico en pleno aire libre, dentro de un racional y bien comprendido deseo de auto-superación; la segunda, al aprovechar y estimular las mejores fuerzas intelectuales de sus elementos para realizar una labor instructiva en favor de toda la comunidad.

4 ¿Es compatible el sentido tradicional de un centro de la clase que Vd. preside, con la profunda subversión de valores que el mundo vive?

—Creo que los valores clásicos, reales, son poco susceptibles de sufrir fluctuaciones. nuestro Excursionismo es, como medio y como finalidad, oro de ley, el cual justamente en épocas de escasa estabilidad en el mercado de valores humanos, es cuando más alto se cotiza.

5 ¿Cuál es la mayor dificultad con que el Centro tropieza para su más amplio desenvolvimiento en nuestra ciudad?

—La de carecer de un local propio que reúna las condiciones indispensables para desarrollar varias de las actividades que radican en un Centro excursionista: sección de fotografía, exposiciones de trabajos de los socios, cultura física, y en primerísimo lugar, donde todos nos podamos sentir «en nuestra propia casa».

6 ¿Qué posición ocupa la juventud de hoy frente al excursionismo?

—Por la experiencia hecha en nuestra ciudad, puedo afirmar que la gente joven se encuentra sentimentalmente bastante alejada del excursionismo, y que no hemos logrado atraerla aún a nuestro deporte, salvo pocas - y honrosas - excepciones. No podremos hablar de un éxito definitivo en nuestros propósitos hasta que no contemos entre nuestras filas, con un nutrido exponente de nuestra gente joven.

¿Y la mujer?

—En sí, la mujer es esencialmente amante del excursionismo, y es indudable que si le es ofrecida la oportunidad de tomar parte activa, tendremos en ella a una entusiasta colaboradora.

7 ¿Mantienen Vds. relación con los demás centros excursionistas españoles?

—Efectivamente, tenemos intercambio de Boletines-Circulares con varios de ellos, si bien recibimos más correspondencia de la que expedimos, por no estar aún lo suficientemente robustecidos. Pensamos empero decididamente en aumentar estas relaciones, cuyo gran valor para todo Centro no se nos oculta.

8 ¿Qué sentido tienen las veladas culturales que vienen dando los socios del Centro?

—Casi todas las conferencias y disertaciones que hasta aquí se han dado se han referido a temas relacionados con la montaña y el excursionismo, y han servido para propagar y difundir nuestro deporte en sus más amplios aspectos; así por ejemplo, la forma en que nuestros más afamados poetas y líricos vieron y sintieron la montaña.

9 ¿Puede Vd. exponerme algunos de los proyectos inmediatos para el año próximo?

—La creación de una sección de «folklore», que se titula «Esbart Dansaire Montclar» es, no solo un proyecto, sino una realidad. La ampliación de nuestra Circular y su mejora de forma y contenido, es también un hecho. Tenemos también en proyecto una sección de cultura física, que dará comienzo a sus actividades en otoño, y otros planes que es aún prematuro esbozar.

10 ¿Está satisfecho de la labor realizada hasta hoy?

—Puede Vd. afirmarlo así, y sobre todo de la amplia colaboración que he encontrado en todo momento cerca de los compañeros de Junta y de todos los socios en general, a todos los cuales deseo en ésta oportunidad reiterar mi sincero agradecimiento.